

DEPORTES

FUTBOL

Granollers, 3 - Tarrasa, 0

Como devolución de la visita efectuada ocho días antes, el C. de F. Tarrasa, trasladóse el domingo pasado a nuestra ciudad para jugar en el campo de deportes del C. D. Granollers un partido amistoso con el titular. Lo mismo que el partido anterior, los noventa minutos de juego, aunque transcurrieron en un ambiente entretenido, no por ello dejó de ser interesante, principalmente durante la primera mitad en que la partida terminó con empate a cero.

Durante el segundo tiempo, a los 10 minutos, Segarra pasa a Boté y éste, de un magnífico y colocado tiro, consigue el primer tanto para el Granollers. A los 15 minutos, Villar, de un magnífico cabezazo, consigue el segundo; y cuando faltaban 3 minutos para terminar el partido, Segarra aprovecha una magnífica ocasión y marca el tercer y último gol para sus colores.

Los equipos, a los órdenes del colegiado señor Coll, quien hizo un arbitraje impecable; se alinearon así:

Granollers: Planas, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Segarra, Sagués, Villar, Moret y Boté.

Tarrasa: Ferrús, Sanz, Florenza, Griñán, Guilá, Sáez, Ferrer, Fruitós, Artigas, Aulet y Selma.

Por el Granollers, los mejores fueron Pérez, Durán y Sagués. Los demás, discretos. Mal, muy mal, el exterior derecho Segarra, quien creemos necesita de un descanso. Por el Tarrasa, los dos exteriores fueron, a nuestro parecer, los mejores del equipo egarense.

NUEVO LOCAL SOCIAL DEL C. D. GRANOLLERS

Desde hace unos días el C. D. Granollers ha quedado instalado en el Café Comercial, propiedad de don Román Aragay. Dicho señor en atención al Club ha restaurado el piso de dicho local al objeto de poder instalar en él la Secretaría y otras dependencias afectas al Club Deportivo Granollers. — IRAL

CICLISMO

CAMPEONATO SOCIAL - 2.º ETAPA

La Junta Directiva de nuestra entidad ciclista, a fin de fomentar el interés en



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

ATLETISMO

Durante el transcurso de la 1.ª jornada de los VI Campeonatos locales de Atletismo, Vacca y Lorenzo sobrepasaron la plus marca del salto de altura. Vacca sobrepasó la del triple salto. Jucglá la de los 5.000 metros lisos y Torruella estableció la de los 10.000 metros lisos

Organizados por el Frente de Juventudes se celebraron las pruebas correspondientes a los VI Campeonatos de Granollers de Atletismo. El éxito logrado tanto en la organización como por las marcas conseguidas en el transcurso de los mismos, ha sido excelente. A excepción de los principiantes, todos los atletas se hallaban en su mejor forma física y moral, y prueba de ello son estos «records» batidos y las marcas logradas en algunas pruebas que son notables, ya que algunas de ellas, como el salto de altura con 1'715 metros coloca a Vacca y a Lorenzo entre las primeras figuras de esta especialidad después de Pons. Los dos, con dos estilos completamente dispares, lograron batir de 0'015 metros la

marca que detentaba Lorenzo desde el año 1941. Según la «tabla finlandesa» (tabla especial que aguilata esfuerzo, técnica-temple, potencia y habilidad por mediación de puntos), esta marca lograda por nuestros dos atletas es la mejor que posee el atletismo local.

Vacca también batió la plus marca del triple salto que detentaba Sala, estableciendo el registro local de esta dura especialidad en la alagadora marca de 12'46 metros. Vacca es actualmente el atleta más completo que poseemos, y sus enormes facultades deportivas salen a relucir en cualquier prueba en que tome parte. Vacca es tan bueno, atléticamente hablando, que si un día se le ocurriese participar en la Marathon (carrera de 42 km.), hasta en esto lograría destacar. En una de nuestras crónicas atléticas ya hablamos de él y de sus portentosas facultades; aún más, le augurábamos una carrera atlética más rápida que la suya actual. ¿Nos equivocamos al pronosticar? No. En aquel tiempo creímos sinceramente que la pureza del deporte le obligaría a rectificar un poco su vida. Pensábamos que haría más cultura física, que... ¿para qué hablar? Vacca será algo notable dentro del atletismo español, pero nosotros creíamos que sería algo más.

En él veíamos un recordman de verdad. Tiene todas las características para serlo: posee las cualidades básicas para lograrlo, y sin embargo no sube con la rapidez que tendría que hacerlo. Vacca es un buen, un excelente atleta, pero tendría que ser inmejorable. De todos modos, por encima de todos, Vacca es hoy día el mejor atleta local.

Jucglá fué el otro de los atletas que destacaron en esta primera jornada de los VI Campeonatos locales. Derribó la marca de Granollers de los 5.000 metros lisos y también quedó vencedor en el lanzamiento del peso. Su marca de los 5.000 metros lisos no es de las mejores con relación a las otras, pero no deja de ser remarcable si se tiene en cuenta que rebajó la antigua que detentaba Cladellas I, en cerca de un minuto. Jucglá corrió con estilo suave y fácil a pesar de su peso y en todo momento dió la sensación que de haber tenido lucha, habría hecho una marca mucho mejor. Jucglá, como ya hemos dicho anteriormente, venció en el lanzamiento del peso, demostrando ser muy superior al resto de participantes, al batir de más de un metro a su inmediato seguidor en la clasificación.

Y ahora hablemos de José Torruella, no sólo por el hecho de haber establecido la plus-marca local de los 10.000 m. lisos, sino por lo que significa su gesta al correr estos diez kilómetros a su edad. Torruella ha dado, sin él quererlo, una lección a muchos jóvenes deportistas de gradas y tribunas, al mismo tiempo que ha desmentido a aquellos que creen que el deporte es perjudicial. Hace años que vemos correr a Torruella, que admiramos esta fuerza excelente de sus músculos, esa potencia de corazón, esa voluntad de hierro para superarse ante el cansancio de las carreras de largas dis-

tancias pero nunca como ayer vimos cuan regular es corriendo este veterano entre veteranos. Todas sus vueltas a la pista oscilaron entre 1 minuto y 1'6 segundos y tuvo que hacer (no se asunten) 37 vueltas consecutivas. Si alguien duda de sus facultades le invitamos a que intente rodar en una pista como la nuestra a un promedio de sesenta y tres segundos por vuelta durante 37 vueltas y se convencerán.

Este es el resumen de los nuevos plus-marquistas locales.

A continuación, después de estas figuras y marcas, hay que destacar la lograda por Llorens en los 400 metros lisos, pero en los 800 m. no tuvo en cuenta que en atletismo «es la marca que dice la categoría de un atleta y no la clasificación lograda», sólo se limitó a ganar. Si es cierto que ganó en las ochocientos metros un primer lugar, con su marca perdió categoría. Ayer conocimos a dos Llorens.

Uno muy bueno, que corrió los 400 metros lisos y otro bastante malo que corrió los ochocientos metros lisos.

Llobet fué el ganador de los 100 metros lisos con una marca mediocre, pero fué precisamente en esta prueba donde se hizo sentir con más peso el mal estado del terreno. En esta prueba Llobet nos demostró que con poco que entrene la velocidad prolongada, logrará buenas marcas.

Muy bien Cabrera en su segundo lugar de los 400 metros lisos. La actuación de este atleta ha sido la revelación de estos campeonatos ya que nadie contaba con él para los lugares de honor. También nos gustaron Morillas y Canal en los 800 metros lisos. Tanto el uno como el otro aún no están formados, pero los dos prometen. Morillas nos gustó más porqué es más decidido; en cambio Canal corre más bien pero no tiene nervio y teme cansarse.

Cladellas II tuvo que conformarse en hacer el segundo lugar en 5.000 metros lisos y en el lanzamiento del peso. Por cierto que en esta última especialidad lo vemos algo más mejorado, pero en las dos puso poco nervio. Sobre todo en los 5.000 metros que ya desde el primer momento y sin lucha marchó con la seguridad que no podía ganar. Cladellas II en atletismo es un fatalista y en el deporte el fatalismo es un gran mal.

Badillo no tuvo su día en el lanzamiento del peso. Como contraste del pasado domingo, su estilo pecó de falta de seguridad y ligazón en los movimientos.

Causa estuvo bien en saltos de altura pero tuvo dos contrincantes de demasiada categoría para poder destacar.-F.L.G.

RESULTADOS TÉCNICOS

100 metros lisos
1, Llobet, 12'7/10 - 2, Vacca, 12'8/10 - 3, Badillo, 13'1/10.

800 metros lisos
1, Llorens, 2'20 9/10. - 2, Morillas, 2'25 - 3, Canal. - 4, Cabrera.

Altura
1, Vacca, 1'715, plusmarca Granollers.
2, Lorenzo, 1'715, »
3, Causa, 1'56.

Lanzamiento del peso
1, Jucglá, 10'16 m. - 2, Cladellas, 9 m.
3, Llobet, 8'99 m. - 4, Badillo, 8'885 m.
5, Vacca, 8'725 m.

Triple salto
1, Vacca, 12'405 m. plusmarca Granollers - 2, Lorenzo, 12'05 m. - 3, Cabrera, 10'60 m. - 4, Pujol, 10'01 m.

5.000 m. lisos
1, Jucglá, 18'04 m. plusmarca Granollers - 2, Cladellas, 18'34.

400 metros lisos
1, Llorens, 57 2/5 - 2, Cabrera, 59 9/10 - 3, Llobet - 4, Morillas - 5, Canal.

10.000 metros lisos
1, José Torruella, plusmarca Granollers.

Continúan activamente los entrenos en vista a la próxima segunda jornada del Campeonato de Granollers.

BALOMPIÉ

La selección comarcal se desplazará por la mañana a Sabadell donde jugará un partido amistoso con la selección del F. de J. de dicha ciudad.

pro del deporte ciclista, ha organizado el Campeonato Social con libre participación de corredores afiliados a esta Entidad.

Por falta de espacio no pudimos informar a nuestros lectores del desarrollo de la primera etapa de las tres que se deben disputar para conseguir el ambicionado galardón de Campeón Social. Además, en estas pruebas, hay una clasificación para las casas comerciales cuyos tres corredores mejor clasificados se les hará entrega de un magnífico trofeo.

Vamos a hacer una pequeña nota del transcurso de la etapa del pasado domingo. Conató la misma de cuatro vueltas sobre el circuito Coll de la Maña, La Ametlla, La Garriga y Granollers, la cual, después de una durísima batalla logró triunfar Casas, sobre «Ciclos Miralles», siendo la clasificación de esta etapa, la siguiente:

1, Miguel Casas, 2 h., 44'10; 2, Arturo Dorsé, 2 h., 46'40; 3, Jaime Sayol, 2 h., 48'32; 4, Trinidad Company, 2 h., 49'12; 5, José Roca, 2 h., 50'30; 6, Francisco Riera, 3 h., 00'05; 7, Vicente Casas, 3 h., 00'05; 8, Valentín Casas, 3 h., 00'05.

Después de esta etapa, la clasificación general queda en el siguiente orden:

1, Dorsé, 4 h., 57'49; 2, Sayol, 4 h., 59'41; 3, Company, 5 h., 7'42; 4, Roca, 5 h., 9'40; 5, Riera, 5 h. 19'5; 6, V. Casas, 5 h., 19'5.

PUNTUACION POR MARCAS

1, Ciclos Miralles, 18 puntos: Casas, Dorsé, Sayol.
2, Ciclos Sastre.
3, Ciclos Hernández.

Hoy, domingo, se correrá la tercera y última etapa sobre el mismo recorrido; constará de 50 kms. y la prueba se efectuará contra el reloj.

Esperamos una lucha enconada entre Dorsé y Sayol para pasarse el galardón de campeón y en cuanto a la clasificación por casas comerciales mucho tendrán que batallar los componentes de Ciclos Sastre y Hernández para desvanecer a Ciclos Miralles del trofeo que se concede al equipo de dichas casas, cuyos tres corredores puntuen mejor.

CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN GRANOLLERS Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA



Despacho: Calle A. Clavé, 42

GRANOLLERS TELÉFONO 70

Construcción y Reparación de BICICLETAS

Sección especializada en Esmaltados y Niquelados

Talleres: Calle Fontanella, 3